

1980 04 le 30 Au stade final vous devenez l'Univers entier

« Cette conscience « je suis » a créé et maintient toutes les merveilles du monde dont les êtres humains s'attribuent le mérite ; d'un autre côté, cette conscience n'a pas le contrôle d'elle-même !

Vous avez germé à partir d'un Principe d'une immense puissance.

Le Seigneur Krishna a dit : « Adorez-moi, soyez-moi fidèle. »

Qu'est-ce que ça veut dire?

Cette connaissance innée « je suis » qui est fixée en vous, adorez-la, ne vous occupez que d'elle.

Portez au crédit de votre être les qualités immenses du Seigneur Krishna.

Votre être signifie : Seigneur Krishna, demeurez-lui fidèle.

Aux stades initiaux votre dévotion est du type lâcher-prise.

Vous adorez un certain principe et vous vous abandonnez complètement à Lui.

Au stade final vous devenez l'Univers entier, mais votre foi en l'un ou l'autre de ces principes ne sera pas constante, elle changera continuellement.

Vous êtes tous semblables à des mendiants, vous avez tous une sébile et vous voulez recevoir Dieu dedans.

Acceptez l'idée que ce « je suis » en vous est la forme inaltérée de la divinité.

Votre être est le Pur état Divin.

Il est judicieux et même digne d'éloge de venir participer à ces entretiens, malgré cela vous ne vous débarrassez pas de cet attachement au corps et aux idées.

Vous êtes étouffés par ce réseau de relations, par cette intimité constante avec corps et idées.

Ayez pleine confiance en votre être et permettez-lui de se développer dans la plénitude du Principe Divin manifesté.

Il est la toute puissance, méditez là-dessus.

C'est très simple, mais en même temps très profond, la conscience est la graine du Divin.

Si vous lui accordez sa véritable importance, elle fleurira, elle deviendra divinité.

Si vous ne lui accordez pas d'importance, elle ne s'épanouira pas. »